



コロナフリーキャンペーン

**全国自治体初 ごちそうさまの先払いで飲食店を応援！
「さきめし」を利用した飲食店支援プロジェクト開始**

生駒市は、「食」を通じた新しいコミュニケーションや価値観を提案する Gigi 株式会社(本社：福岡市、代表取締役：今井了介)と連携し、同社のサービス「さきめし」を利用した市内飲食店支援のプロジェクトに取り組みます。本日から参加飲食店を公募し、4月20日から生駒市版「さきめし」のホームページ開設を目指します。

なお、「さきめし」を活用したプロジェクトは、自治体初の事例であり、生駒市協創対話窓口を通じて実現した公民連携事業の第一号となります。

※このプロジェクトは、新型コロナウイルス感染症の拡大によって影響を受ける市内事業所を支援するために市が実施する「コロナフリーキャンペーン」の一環です。

■「さきめし」とは

アプリを通じて、人に食事をごちそうできる「ごちめし」を通じて、新型コロナウイルス感染症の影響を受けている飲食店を応援したい人が食事代を先払いし、コロナウイルスの終束後にお店を訪れることで飲食店を支援できるサービスです。

■生駒市版「さきめし」を利用した支援方法は2通り

- ①自分が応援したい店舗を先払いで予約する
- ②店舗を決めず、全参加店への応援として1,000円～10,000円を寄付し、集まった金額を等分する。

■生駒市版「さきめし」への登録方法

- ◇参加可能店舗…生駒市内の飲食店
- ◇登録方法…応募フォームから「ごちめし」(https://peraichi.com/landing_pages/view/gochishop)に登録すると、生駒市版「さきめし」ホームページに自動的に掲載されます。

◇今後のスケジュール

- 4月10日 参加飲食店募集開始
- 4月20日(予定) 生駒市版「さきめし」ホームページ公開

※4月17日(金)までに応募手続きを完了した店舗から掲載し、順次公開。

■生駒市協創対話窓口とは

民間事業者等と行政との対話によりWIN-WINとなる連携を進め、地域の課題解決や新たな価値創出を目指す公民連携窓口「生駒市協創対話窓口」を3月17日に開設。民間事業者等のノウハウやアイデアにより、地域の安心安全、地域活性化、市民サービス向上などにつながる様々な提案を幅広く募集しています。

この件に関する報道関係からのお問い合わせ

生駒市商工観光課（課長 奥田） ☎0743-74-1111(内線 321)